

SITE NATUREL

MONT-SOLEIL

En prenant le funiculaire depuis Saint-Imier, on accède au Mont-Soleil, un lieu incontournable pour les amateurs de grand air et ceux qui s'intéressent aux énergies renouvelables.

Avec ses pâturages boisés et son sentier didactique sur les énergies renouvelables, Mont-Soleil est un site naturel apprécié de tous. Le Sentier des Monts, qui va de Mont-Soleil à Mont-Crosin, propose des jeux et informations sur les énergies renouvelables, la faune, la flore, le réchauffement climatique, la géologie et la météo. Tout au long du sentier, des découvertes attendent les promeneurs : énormes champs de panneaux solaires, observatoire astronomique, éoliennes fascinantes par leur grandeur et leur élégance, mais également une vue panoramique sur les Alpes et le Jura.

Le Chasseral et son antenne apparaissent aux contours des chemins qui jalonnent le Mont-Soleil. Avec son sommet plat, culminant à 1'291 mètres d'altitude, le lieu propose des sentiers accessibles à tout le monde.

En plus du Sentier des Monts, de nombreuses activités sont disponibles à Mont-Soleil. Le visiteur peut participer à des visites guidées de la centrale solaire et des éoliennes ou encore à des visites de l'observatoire astronomique, de jour ou de nuit, avec observation du soleil et des étoiles. Par ailleurs, le funiculaire propose diverses activités, telles que des tours en segway, en trottinette ou encore un télébob en hiver. De quoi ravir petits et grands !

